
雪見の会

本日のプログラム 

SAA: 吉田 康志 様

■ 開会点鐘（18 時 30 分点鐘）

■ 

会 長 挨 拶 

会長 舟元 英一 様 

皆様、こんにちは。今年は、大寒入りしているのに当県は、比較的雪も少なく除雪の苦労もなく

有りがたいことだと思っています。

今夜は、「雪見の会」と銘打っての夜間例会です。あいにく雪はなく雪見とはなりませんでしたが、

要は、ロータリーにとって大事な親睦会です。大いに飲み美味しい料理を召し上がってそして語り

合って親睦を深めていただければ思っています。

ところで、一月も既に終わり本日は、２月に入りました。２月は、「梅見月」といって梅が見ごろ

になる月と言われています。兼六園の梅林で「白加賀」という早咲き品種の白梅が咲き始めたとい

う新聞報道もありました。今年は、初冬に温かい日が続いた影響で２月近く早く咲いたそうです。

また、この時期暖かいと思ったら寒くなりインフルエンザが猛威を振るっているそうです。全国

で１１１万人罹患した人がいるそうでこれからもっと増えるだろうといわれています。インフルエ

ンザの予防は、十分な手洗い、うがい等が必要ですが、ウイルスを喉に留めることなく水を飲んで

体内に落とし込むのが一番良いそうです。

本日は、水ではありませんが、お酒で流し込んでインフルエンザ対策を行っていただければと思

います。最後に、本日も、親睦の皆様には大変お世話になり有難うございました。

お 祝 い 

吉田 康志 様 

新規店舗開業のお祝い 

神宮寺にリハビリ特化型デイサービス

おめでとうございます！ 

お祝いはニコニコボックスにご寄付くださいました。

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

2 月 3 日は創立記念日です。 

ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

舟元 親睦の皆様、宮川様今日はお世話になり有難うございます。

松田 親睦の皆様ご苦労様です。楽しませてもらいます。
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リハビリ特化型デイサービスの 3号店を開業されました。 

お祝いはニコニコボックスにご寄付くださいました。

親睦の皆様、宮川様今日はお世話になり有難うございます。

す。楽しませてもらいます。

2 月 3 日は

創立記念日ということで、舟元

会長よりお祝いとして雅風堂の

お饅頭が配られました。
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下原 宮川さん今日はお世話になります。吉田さん、田嶋さん

 した。 

上田 胃カメラもうまかった。でものむぞー！

長門 田嶋さん、吉田さん、下原さん雪見の会の準備ありがとう

田嶋 吉田さんと本日の幹事をさせていただきます。宜しくお願い致します。

吉田康志 本日の雪見の会、幹事をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

中川 雪見の会、雪がないのに雪見の会。ありがとうございます。

矢原 雪見の会の設定ご苦労様。大いに楽しみましょう。

織部、宮川、新保、松岡、竹澤、石澤、

本日の収入額 25,000 円 累計

雪見の会 

司会：吉田康志 様・田嶋秀之様

舟元会長より金一封、新保様より

本田様より大吟醸、焼酎の差し入れを頂きました。

■ クラブ管理運営委員長挨拶（下原様）

■ 乾杯 (舟元会長) 

■ 中締め  石澤 会長エレクト

写真：柳川 

みや川さんのしゃぶしゃぶ、

美味しくてとろけました！
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舟元会長より金一封、新保様よりお酒「池月」、 
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クラブ管理運営委員長挨拶（下原様）

節分には早いのですが、鬼が現

れ、みんなに豆をぶつけられまし

た。
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